



CHAÎNE HUMAINE

POUR SORTIR DU NUCLEAIRE

Venez constituer la chaîne avec nous

Chaque mètre compte !

Dimanche 22 juillet à AVIGNON,
place du Palais des Papes à 11 h,

Dimanche 23 septembre à VALENCE,
place du Champ de Mars de 15 h à 17 h,

Dimanche 25 novembre à DIE,
place de la République de 14 h à 16 h.

En janvier 2013 un concert,
prochainement plus d'infos sur le site



Le 9 mars 2013
Grande chaîne humaine de PARIS
à NOGENT sur Seine

www.chainehumaine.fr

La réaction en chaîne humaine ne peut pas s'arrêter !

La grande chaîne du 11 mars a été une réussite
qui a permis de
créer une communauté et une vague de citoyens en action.

Ceux-ci attendent la suite avec impatience.

Les citoyens en France (qui compte 58 réacteurs)
ont pris la décision d'interpeller les politiques
lors du débat public qui débutera en septembre 2012

pour dire OUI

nous voulons développer les énergies renouvelables
pour sortir du nucléaire
comme l'ont fait nos voisins.

**Une décision politique est indispensable
pour mettre en place une transition énergétique qui comprendra :**

- 1) des économies d'énergie, pas de gaspillage !**
- 2) plus d'efficacité dans les équipements électriques,**
- 3) l'utilisation d'un mixte d'énergies renouvelables.**

Toute la stratégie mise en place permettra de créer
beaucoup d'emplois non délocalisables,
tout en veillant à la reconversion des travailleurs
du nucléaire dans un environnement sécurisé.

Tél : 07 77 20 27 71

contact@chainehumaine.fr